

Mazda nomme Julien Montousse au poste de directeur du design pour l'Amérique du Nord

- **Julien Montousse prend la tête du centre de design Mazda d'Irvine, en Californie, il supervisera le style de la marque en Amérique du Nord**

Irvine, 8 septembre 2015. Mazda North American Operations (MNAO) a nommé aujourd'hui Julien Montousse au poste de directeur du design de son bureau de style situé à Irvine, aux Etats-Unis.

Julien Montousse a rejoint Mazda en 2009, en tant que responsable du design intérieur au bureau de style nord-américain de Mazda avec des missions de longue durée au siège de la marque à Hiroshima, au Japon. A ce poste, Julien Montousse a contribué à faire évoluer le processus de développement de la nouvelle gamme Mazda maintes fois primée, et notamment du tout nouveau Mazda MX-5 et de l'actuelle Mazda6, afin de proposer une expérience à bord véritablement axée sur le conducteur. A son nouveau poste, Julien Montousse sera chargé de superviser l'ensemble des opérations stylistiques de Mazda en Amérique du Nord, parmi lesquelles le développement du design - tant intérieur qu'extérieur - des véhicules de nouvelle génération et l'élaboration de la stratégie de la marque.

« Au travers de notre langage stylistique « KODO – L'âme du mouvement », nous sommes parvenus à insuffler une aura haut de gamme à nos modèles de nouvelle génération, a déclaré Julien Montousse. Je suis honoré d'avoir été choisi pour guider les efforts déployés au sein de MNAO, et je me réjouis de pouvoir continuer à faire progresser la marque Mazda grâce à des véhicules se distinguant par une architecture sophistiquée, une esthétique fonctionnelle et une expérience client exclusif. »

« Julien a joué un rôle clé dans le renforcement de l'orientation globale de Mazda car il a su mettre l'accent sur la création d'ambiances axées sur l'expérience de conduite, a expliqué Masamitsu Koike, vice-président R&D de MNAO. Il est un précieux atout pour notre équipe et un excellent ambassadeur de la marque Mazda. » A son nouveau poste, Julien Montousse reportera

Pour de plus amples informations, contactez :



COMMUNIQUE DE PRESSE Mazda Automobiles France

directement à Masamitsu Koike.

« Julien apporte à Mazda une parfaite compréhension du langage des formes, complétant nos efforts déployés en matière de style à l'échelle internationale et conférant davantage de profondeur au design KODO, lequel repousse sans cesse les limites de la sophistication et de l'élégance, a déclaré Ikuo Maeda, directeur international du design de Mazda. Je lui adresse toutes mes félicitations pour sa nomination au poste de directeur du design de MNAO ainsi que tous mes vœux de réussite pour ce nouveau tournant dans sa carrière. »

Situé près de Los Angeles, le bureau de style d'Irvine est l'un des cinq centres du design internationaux de Mazda, dont deux sont basés au Japon, un en Chine et un autre à Oberursel, en Allemagne, lequel est dirigé par Kevin Rice, directeur du design européen de Mazda.

###

Contact presse Mazda France :

David Barrière
Directeur des Relations Extérieures
01 61 01 65 95
david.barriere@mazda.fr

Marie de Mauduit
Attachée de presse
01 61 01 65 92
marie.demauduit@mazda.fr

A propos de Mazda

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 million de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La recherche et le développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés.

Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 105 concessionnaires.

Pour de plus amples informations, contactez :

Mazda Automobiles France SAS
34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex
Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60
www.mazda-presse.fr